

Domingo 6 de diciembre de 2015

## **LA VOZ INTERNACIONAL**

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



### **FRANKLIN GONZÁLEZ NOTAS INTERNACIONALES ¿QUÉ ES EL EI?**

Es una criatura, es un monstruo, que controla un territorio entre Siria e Irak, levanta la propuesta de crear un califato dirigido por un líder político y religioso que dice actuar conforme a la ley islámica pero comete los crímenes más horribles y aborrecibles que se puedan conocer hoy en día. ¿Quién lo creó? Esta criatura o monstruo fue creado por Estados Unidos y “sus socios a aliados”. Si alguien tenía dudas o pensaba que era propio de las “teorías conspirativas”, la ex secretaria del Departamento de Estado, Hillary Clinton, precandidata del Partido Demócrata, en unas declaraciones dadas a la revista *The Atlantic*, el 14 de Noviembre de 2015, reconoció que el surgimiento del Estado Islámico en Siria se debió al financiamiento norteamericano.